



すみれだより

令和6年12月2日 会津報徳保育園

日ごとに寒さが増していきますが、すみれ組のお友だちはそんな寒さなどどこかへ吹き飛ばしてしまうくらいのパワーで、毎日元気に過ごしています。

最近では友だち同士の関わりが多くなってきて、泣いているお友だちに駆け寄って優しく頭を撫でたりと、心がほっこりする場面も多く見られます。こうした経験を重ねていくことで、人との信頼関係が築かれていくのですね。

身の回りの事にも興味を示し始め、自分でズボンに足を入れたり、食後に自分で口を拭こうとしたり、ティッシュで鼻水を拭いてみたり…小さくても私たちの姿をよく見ているようです。子どもたちの出来た！が自信になり成長につながっていきます。忙しいときなど、一呼吸おいて見守ることも、時には必要かもしれませんね。月齢が低いお友だちも、今までは長かった午睡時間もだんだんと短くなり「寝てられない！」と言わんばかりに目を開け、遊び始めています。体力がついてきた証ですね。

そして今月は発表会があります。すみれ組では、手遊びやお返事と言った、園での普段通りの子どもたちの活動を見ていただけたらと思います。お家の方を目の前にしてどのような姿を見せてくれるかは、当日のお楽しみですね！

最後に、感染症が流行る時期ですが、子どもたち一人ひとりの体調に留意しながら、毎日元気に過ごしていきたいと思えます。



今月の目標

- ・室内で体をたくさん動かして遊ぶ。
- ・興味のある遊びを見つけて、楽しむ。



- 6日(金) 交通安全指導
- 13日(金) 誕生会
- 14日(土) 保育発表会
(発表会終了後お帰りとなります)
- 18日(水) 避難訓練
- 19日(木) リズム遊び(0,1,2歳)
- 25日(水) クリスマス会(子育て支援事業)
- 30日(月) 保育最終日(午前保育となります)

～もちつき大会を見学しました～

11月14日に行われたもちつき大会を見学しました。初めて見る“杵と臼”にすみれ組のお友だちも興味津々！“ぺったんこ”とお餅をつく音にビックリして、泣いてしまうお友だちもいましたが、初めての経験にみんな楽しそうでした。



お知らせとお願い

- ・新年の保育開始日は、1月6日(月)となります。
- ・寒くなってきましたが、お部屋の中は暖かく過ごしやすいですので、厚着はせず動きやすい服装をお願いします。
- ・スタイや持ち物の記名の確認を、今一度お願いします。
- ・衛生上、爪のチェックもこまめをお願いします。